

Jalisco destaca calidad de deuda

VALERIA HUÉRFANO

La situación crediticia de Jalisco avanza hacia su recuperación, después de que en diciembre del 2012 recibió la calificación más baja por su deuda.

Moody's mantuvo a la entidad en la calificación "A2.mx", con perspectiva estable, lo que significa que el Estado tiene una calidad crediticia por arriba del promedio con relación a otros emisores locales, gracias al aumento en sus ingresos y una moderación en el gasto, de acuerdo con la calificadora.

De acuerdo con Ricardo Villanueva, titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf), esto repercutirá en mejoras en las tasas de siete de los créditos que Jalisco ha contratado.

Consideró que en el caso de Fitch, otra calificadora que en diciembre del 2012 pasado evaluó a Jalisco como deficiente por el incumplimiento de pago de un crédito de mil 400 millones de pesos para sortear gastos de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011, también mejoraría su calificación.

Están a la espera de que en las próximas horas HR -una tercera calificadora contratada por el Gobierno del Estado- presente su evaluación, y que Fitch lo haga entre el 4 y 5 de agosto.

"El reto que nos hemos puestos en esas dos es sí subir de nivel porque tenemos el reto de llegar a A con todas las calificadoras y se ha trabajado para eso", detalló.